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¨ǾƻŘƴƝƪ 
±łȌŜƴƝ ǎǇƻƭǳƻōőŀƴŞΣ 
ǇǊǻōŠƘ ƭŜǘƻǑƴƝƘƻ ƭŞǘŀ ƧŜ ǎǾȇƳ ȊǇǻǎƻōŜƳ ǾŜ 

ǾȊǘŀƘǳ ƪ őŜǊǇłƴƝ ŘƻǾƻƭŜƴŞΣ ŎŜǎǘƻǾłƴƝ ƛ 

ƻǎǘŀǘƴƝƳ ǾƻƭƴƻőŀǎƻǾȇƳ ŀƪǘƛǾƛǘłƳ ǘŞƳŠǌ 

ǇǌŜŘǇƛǎƻǾȇΦ h ǘƻ ƳŞƴŠ ǾǑŀƪ ǇƻőŀǎƝ ǎ Ǿȅǎƻπ

ƪȇƳƛ ǘŜǇƭƻǘŀƳƛ ŀ ƳƛƴƛƳłƭƴƝƳƛ ǎǊłȌƪŀƳƛ Ǿȅπ

ƘƻǾǳƧŜ ȊŜƳŠŘŠƭŎǻƳ ƛ ȊŀƘǊłŘƪłǌǻƳΣ Ƨŀƪ Ǿ 

ǊłƳŎƛ ōŠȌƴŞƘƻ ǇŠǎǘƻǾłƴƝ ǇƭƻŘƛƴΣ ǘŀƪ ƛ Ǉǌƛ 

ǳŘǊȌƻǾłƴƝ ǘǊǾŀƭȇŎƘ ǇƻǊƻǎǘǻ Ȋ ŘǻǾƻŘǳ ǾŜƭƪŞƘƻ ǇƻƪƭŜǎǳ ƘƭŀŘƛƴȅ ǎǇƻŘƴƝ 

ǾƻŘȅΦ ±ȅǑǑƝ ŘŜƴƴƝ ǘŜǇƭƻǘȅ ǎ ǇǌŜōȅǘƪŜƳ ǎƭǳƴƝőƪŀ ŀ ƳƛƴƛƳłƭƴƝ ǎǊłȌƪȅ Ƨǎƻǳ 

ǾǑŀƪ ǇǌłƴƝƳ ƪŀȌŘŞƘƻΣ ƪŘƻ ŎƘŎŜ ǾȅǳȌƝǘ ƴŀǇƭƴƻ ǎǾƻǳ ŘƻǾƻƭŜƴƻǳ ƴŜōƻ 

ǘǌŜōŀ ƧŜƴ ƻŘǇƻőƛƴƪƻǾȇ ǾƝƪŜƴŘƻǾȇ ǇƻōȅǘΦ {ǘŜƧƴŠ ǘŀƪ ƻǊƎŀƴƛȊłǘƻǌƛ ǇǊłȊŘπ

ƴƛƴƻǾȇŎƘ ƪǳƭǘǳǊƴƝŎƘ ŀƪŎƝ ǎƭŜŘǳƧƝ ǇǌŜŘǇƻǾŠŘƛ ǇƻőŀǎƝ ŀ ǇǌŜƧƝ ǎƛΣ ŀōȅ ǇǌŜπ

ǾƭłŘƭƻ ǎƭǳƴŜőƴŞ ǇƻőŀǎƝ ōŜȊŜ ǎǊłȌŜƪΦ .ȅƭƻ ǘƻƳǳ ǘŀƪ ǎŀƳƻȊǌŜƧƳŠ ƛ ōŠƘŜƳ 

ƴŜƧǾȇȊƴŀƳƴŠƧǑƝ ƪǳƭǘǳǊƴƝ ǳŘłƭƻǎǘƛ Ǿ ƻōŎƛΣ ƪǘŜǊƻǳ Ƨǎƻǳ ǘǊŀŘƛőƴƝ ƪǊƻƧƻǾŞ 

hody. Nutno podoǘƪƴƻǳǘΣ ȌŜ Řƻ ǇƻǎƭŜŘƴƝ ŎƘǾƝƭŜ ƴŜōȅƭƻ ƧƛǎǘŞΣ ƧŀƪȇƳ ȊǇǻπ

ǎƻōŜƳ ōǳŘŜ ŎŜƭł ŀƪŎŜ ǇǊƻōƝƘŀǘ ŀ ǇǊǾƴƝΣ ǾƭŀǎǘƴŠ ƧŜŘƛƴȇ ǎǘłǊŜƪ ǎǇƻƭŜőƴŠ 

ǎ ŎƘŀǎƻǳ ƳǳǎŜƭ ǇƻƳŠǊƴŠ ƘƻŘƴŠ ƛƳǇǊƻǾƛȊƻǾŀǘΣ ŀōȅ ōȅƭƻ ǾǑŜ Ȋ ƘƭŜŘƛǎƪŀ 

ƴłǎΣ ƻōőŀƴǻ ŀ ƴłǾǑǘŠǾƴƝƪǻ ƘƻŘǻΣ Ǿ ǇƻǌłŘƪǳΦ {ƛǘǳŀŎŜ ōȅƭŀ ƭŜǘƻǎ Ȋ Ǉƻπ

ƘƭŜŘǳ ǵőŀǎǘƛ ƳƝǎǘƴƝŎƘ ǎǘłǊƪǻ ŀ ǎǘłǊŜƪ ǾŜƭƳƛ ǎƭƻȌƛǘł- ƴŠƪǘŜǌƝ ȊłƧŜƳŎƛ Ȋ 

ǌŀŘ ƳƭłŘŜȌŜ ǇǌƛǎƭƝōƛƭƛ ŎƘŀǎŜ ǎǾƻǳ ǵőŀǎǘ ƴŜōƻ Ƨƛ ȊǾŀȌƻǾŀƭƛΣ Ǉƻ ƪƻƴȊǳƭǘŀŎƛ 

ǎ ǊƻŘƛőƛ Ƨƛ Ǉŀƪ ŘǌƝǾŜ őƛ ǇƻȊŘŠƧƛ ƻŘǌŜƪƭƛΦ WŜŘƴŀƭƻ ǎŜ ǇǌŜŘŜǾǑƝƳ ƻ ǎƪǳǘŜőπ

ƴƻǎǘΣ ȌŜ ƴŜƧŜƴ ǇǊƻ ǎǘłǊƪȅΣ ŀƭŜ ƛ ǇǊƻ ƧŜƧƛŎƘ ǊƻŘƛőŜ ƧŜ ƻǊƎŀƴƛȊŀŎŜ ƘƻŘǻ Ƨŀƪ 

őŀǎƻǾŠΣ ǘŀƪ ƛ ŦƛƴŀƴőƴŠ ǾŜƭƳƛ ƴłǊƻőƴł ŀ Ǿ ǎƻǳőŀǎƴŞ ƴŜǎǘŀōƛƭƴƝ ŀ ƴŜǇǌŜπ

ƘƭŜŘƴŞ ŜƪƻƴƻƳƛŎƪŞ ǎƛǘǳŀŎƛ Ƨǎƻǳ ǾȇŘŀƧŜ Ƨŀƪ ƴŀ ǇƻǌƝȊŜƴƝ ƴŜōƻ ǵǇǊŀǾǳ 

ƪǊƻƧǻΣ ǘŀƪ ƛ ƴŀ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝ ŀ ƧƝŘƭƻ ǇǊƻ ŎƘŀǎǳ ƛ ƳǳȊƛƪŀƴǘȅ ǇƻƳŠǊƴŠ ǾŜƭƪŞ 

ŀ Ǿ ǊłƳŎƛ ōŠȌƴŞƘƻ ǊƻŘƛƴƴŞƘƻ ǊƻȊǇƻőǘǳ ƴŜŀƪŎŜǇǘƻǾŀǘŜƭƴŞΦ ¢ǳǘƻ ǎƪǳǘŜőπ

ƴƻǎǘ ƧǎƳŜ ƴŠƪƻƭƛƪǊłǘ ǎ ŎƘŀǎƻǳ ƪƻƴȊǳƭǘƻǾŀƭƛ ŀ ǎƘƻŘƭƛ ǎŜ ƴŀ ǘƻƳΣ ȌŜ ƧŜ 

ƳƻȌƴŞ ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƛ ƘƻŘǻ ǎ ǇƻŘǇƻǊƻǳ ƻōŎŜ Ǿ ōǳŘƻǳŎƴǳ ǾŜƭƳƛ ȊƧŜŘƴƻŘǳπ

Ǒƛǘ ŀ ȊŀƧƛǎǘƛǘ ǘŀƪŞ ŦƛƴŀƴőƴƝ ǎǘŀōƛƭƛǘǳ ŎŜƭŞ ŀƪŎŜΦ Wŀƪƻ ǵǎǇƻǊƴł ǾŀǊƛŀƴǘŀΣ Ǉƻπ

ƪǳŘ ǇƻƳƛƴŜƳŜ ǘǊŀŘƛőƴƝ ǎŎŞƴłǌΣ ƪŘȅ ǎŜ ǾȌŘȅ ŎƘŀǎŀ ǎŎƘłȊƝ ƛ ǎ ƪŀǇŜƭƻǳ ǳ 

ǎǘłǊƪŀΣ ŘłƭŜ ƧŘŜ ǇǊǻǾƻŘ ƪŜ ǎǘłǊŎŜ ŀ ƻŘǘǳŘ ƴŀ ƘƻŘƻǾȇ ǇƭŀŎΣ ǎŜ ƧŜǾƝ ǾȅǳȌƛǘƝ 

ƳƻȌƴƻǎǘƛ αǾǑŜ Ȋ ƪǳƭǘǳǊƴƝƘƻ ŘƻƳǳάΦ ± ǘƻƳǘƻ ǇǌƝǇŀŘŠ ōȅ ǎŜ ǎŜǑƭƛ ƳǳȊƛπ

ƪŀƴǘƛΣ ǎǘłǊŎƛ ƛ ŎƘŀǎŀ ǾȌŘȅ Ǿ ƪǳƭǘǳǊƴƝƳ ŘƻƳŠ ŀ Ǉƻ ǘǊŀŘƛőƴƝƳ ǇǊǻǾƻŘǳ ƻōŎƝ 

ǎ ǇǌƝǇŀŘƴƻǳ ȊŀǎǘłǾƪƻǳ ƴŀ ƻōŜŎƴƝƳ ǵǌŀŘŠ ǇǊƻ ǇǌŜŘłƴƝ ǇǊłǾŀ ǇƻǌłŘłƴƝ 

ƘƻŘǻΣ ōȅ ǎŜ ǾǊłǘƛƭƛ ȊǇŠǘ ƴŀ ƘƻŘƻǾȇ ǇƭŀŎΦ ±ŜǑƪŜǊŞ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝ ōȅ Ǉŀƪ 

ǇǊƻōƝƘŀƭƻ ǇƻǳȊŜ Ǿ ǎłƭŜ ƪǳƭǘǳǊƴƝƘƻ ŘƻƳǳΣ ǎŜ ȊŀƧƛǑǘŠƴƝƳ ƧƝŘƭŀ ŦƻǊƳƻǳ Ŏŀπ

ǘŜǊƛƴƎƻǾȇŎƘ ǎƭǳȌŜō ŀ ŎŜƴǘǊłƭƴƝ ƻōƧŜŘƴłǾƪƻǳ ƪƻƭłőǻ ŀ ȊłƪǳǎƪǻΣ ǇǌƝǇŀŘƴŠ 

ŘŀƭǑƝƘƻ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝΦ ±ŜǑƪŜǊŞ ǾȇŘŀƧŜΣ ƪǘŜǊŞ ōȅ ƴŜōȅƭȅ ǇƻƪǊȅǘȅ ǇǊƻǾƻȊπ

ƴƝƳ ǾȇƴƻǎŜƳ ƘƻŘǻΣ ōȅ ŘƻǇƭŀǘƛƭŀ ƻōŜŎ ȊŜ ǎǾȇŎƘ ǇǊƻǎǘǌŜŘƪǻΦ ¢ƝƳǘƻ ȊǇǻπ

ǎƻōŜƳ ōȅ ƻŘǇŀŘƭȅ ǊƻŘƛƴłƳ ǎǘłǊƪǻ ŀ ǎǘłǊŜƪ ǎǘŀǊƻǎǘƛ Ƨŀƪ ǎŜ ȊŀƧƛǑǘŠƴƝƳ 

ȊłȊŜƳƝ ǇǊƻ ƪǊƻƧƻǾŀƴŞ ǳ ƴƛŎƘ ŘƻƳŀ ǾőŜǘƴŠ ƴłǎƭŜŘƴŞƘƻ ǵƪƭƛŘǳ ŘƻƳłŎπ

ƴƻǎǘƛΣ ǘŀƪ ƛ ǎ ƻōƧŜŘƴłǾƪŀƳƛ ƻōőŜǊǎǘǾŜƴƝ ǇǊƻ ƪŀȌŘƻǳ ƧŜŘƴƻǘƭƛǾƻǳ ŘƻƳłŎπ

ƴƻǎǘΣ ǾǑŜ ƴŀǾƝŎ ǎ Ƨƛǎǘƻǘƻǳ ŦƛƴŀƴőƴƝ ǇƻŘǇƻǊȅΦ 5ŀƭǑƝ ǇƻŘǎǘŀǘƴƻǳ ǇǊƻōƭŜπ

Ƴŀǘƛƪƻǳ ƧŜ ǇǌƝǇǊŀǾŀ ƪǊƻƧǻ- ǘȅ Ƨǎƻǳ ǇǊƻ ŎƘŀǎǳ ƪ ŘƛǎǇƻȊƛŎƛ ƴŀ ƻōŜŎƴƝƳ 

ǵǌŀŘŠ ŀ ƛ ƪŘȅȌ ǎŜ ƧŜŘƴł ƻ ǊǻȊƴŞ ǾŜƭƛƪƻǎǘƛΣ ƧŜ ƳƻȌƴŞ ǘȅǘƻ ǾŜ ǾŠǘǑƛƴŠ ǇǌƝπ

ǇŀŘǻ ǇǊƻ ƪŀȌŘŞƘƻ ǇǌƛȊǇǻǎƻōƛǘ- ƻ ƧŜƧƛŎƘ ǵǇǊŀǾȅΣ ǎǘŜƧƴŠ Ƨŀƪƻ ƴŀǑƪǊƻōŜƴƝ 

ƪǊƻƧǻΣ ōȅ ǎŜ Ǉŀƪ ƳǳǎŜƭƛ ƧƛȌ ǇƻǎǘŀǊŀǘ ǊƻŘƛőŜ ƴŜōƻ ǊƻŘƛƴƴƝ ǇǌƝǎƭǳǑƴƝŎƛ 

ǎǘłǊƪǻΦ 

±ŠǌƝƳΣ ȌŜ ƛ ǘƻǘƻ ǎŘŠƭŜƴƝΣ ƪŘȅ ƧŜ ǎƛ ǾŜŘŜƴƝ ƻōŎŜ ǾŠŘƻƳƻ ŘǻƭŜȌƛǘƻǎǘƛ ǇƻŘπ

ǇƻǊȅ ƻǊƎŀƴƛȊłǘƻǊǻƳ Ǉǌƛ ǇƻǌłŘłƴƝ ƘƻŘǻ ŀ ŦƛƴŀƴőƴƝ ȊŀƧƛǑǘŠƴƝ ŀƪŎŜΣ Ǉƻπ

ƳǻȌŜ Ǿ ǇǌƝǑǘƝƳ ǊƻŎŜ ǳƭŜƘőƛǘ ǊƻȊƘƻŘƻǾłƴƝ ƻ ǵőŀǎǘƛ ƴŀǑƝ Ƴƭłπ

ŘŜȌŜ ƴŀ ǘŞǘƻ ƪǊłǎƴŞ ǘǊŀŘƛőƴƝ ǳŘłƭƻǎǘƛ. 

                      

 VladiƳƝǊ Drbola 

                                               starosta obce 
 

Dotace 
1. мΦ hōŜŎ {ǘŀǊƻǾƛőƪȅ ƴŜȊƝǎƪŀƭŀ ŘƻǘŀŎƛ Ȋ ǇǊƻƎǊŀƳǳ tƻŘǇƻǊŀ 

ƻōƴƻǾȅ ƳƝǎǘƴƝŎƘ ƪƻƳǳƴƛƪŀŎƝ aƛƴƛǎǘŜǊǎǘǾŀ ǇǊƻ ƳƝǎǘƴƝ ǊƻȊπ

ǾƻƧ ƴŀ ǊŜƪƻƴǎǘǊǳƪŎƛ ƳƝǎǘƴƝ ƪƻƳǳƴƛƪŀŎŜ ǳ ǇŀǊƪǳ Ǿ ǳƭƛŎƛ ½ŀπ

ƧŜőǎƪłΦ WŜŘƴŀƭƻ ǎŜ ƻ ǇǊƻƧŜƪǘ α{ǘŀǊƻǾƛőƪȅ ς obnova vozovky 

ŀ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ǎǘłƴƝάΦ ¿ŀŘŀǘŜƭΥ hōŜŎ {ǘŀǊƻǾƛőƪȅΣ ƛƴǾŜǎǘƛőƴƝ 

ǇǊƻƧŜƪǘ о рмф ǘƛǎΦ YőΣ ǇƻȌŀŘƻǾŀƴł ŘƻǘŀŎŜ нуму ǘƛǎΦ YőΣ ǘƧΦ 

ур ҈ ƴłƪƭŀŘǻΦ 

2. нΦ ¢W {ǘŀǊƻǾƛőƪȅ ƻōŘǊȌŜƭŀ ŘƻǘŀŎƛ Ȋ ǇǊƻƎǊŀƳǳ tƻŘǇƻǊŀ 

ǎǇƻǊǘǳ Ǿ WƳY ƴŀ ǾȇƳŠƴǳ ȊŀǌƛȊƻǾŀŎƝŎƘ ǇǌŜŘƳŠǘǻ ǎƻŎƛłƭƴƝƘƻ 

ȊŀǌƝȊŜƴƝ ƪŀōƛƴ ŀ ǾȇƳŠƴǳ ōǊŀƴŜƪ ƴŀ ŦƻǘōŀƭƻǾŞƳ ƘǌƛǑti. 

WŜŘƴł ǎŜ ƻ ƴŜƛƴǾŜǎǘƛőƴƝ ǇǊƻƧŜƪǘ α{ǘŀǊƻǾƛőƪȅ ς ǾȇƳŠƴŀ Ȋŀπ

ǌƛȊƻǾŀŎƝŎƘ ǇǌŜŘƳŠǘǻ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝƘƻ ŀǊŜłƭǳά ǾŜ ǾȇǑƛ нос ǘƛǎΦ 

YőΣ ǇƻȌŀŘƻǾŀƴł ŘƻǘŀŎŜ мму ǘƛǎΦ YőΣ ǘƧΦ рл ҈ ƴłƪƭŀŘǻΦ 

3. оΦ ± ƳŠǎƝŎƛ ǎǊǇƴǳ ōȅƭŀ ǇƻŘłƴŀ ǳ ȊŀƘǊŀƴƛőƴƝƘƻ ǇŀǊǘƴŜǊŀ- 

hōŎŜ 5ǳōƻǾŎŜΣ ȌłŘƻǎǘ ƻ ŘƻǘŀŎƛ Ȋ ǇǊƻƎǊŀƳǳ ǇǌŜǎƘǊŀƴƛőƴƝ 

ǎǇƻƭǳǇǊłŎŜ LƴǘŜǊǊŜƎ ±-! {ƭƻǾŜƴǎƪł ǊŜǇǳōƭƛƪŀ ς 2Ŝǎƪł ǊŜπ

Ǉǳōƭƛƪŀ ƴŀ ǊŜŀƭƛȊŀŎƛ ƪǌƝȌƻǾŞ ŎŜǎǘȅ ŀ ǊŜƪƻƴǎǘǊǳƪŎƛ ƻŘǇƻőƛƴπ

ƪƻǾȇŎƘ ƳƝǎǘ Ǿ ǊłƳŎƛ ŀƪŎŜ α/Ŝǎǘŀ Ȋŀ ǇŀƳŅǙƻǳ ƴłǊƻŘŀά. 

WŜŘƴł ǎŜ ƻ ǇǊƻƧŜƪǘ ǾŜ ǾȇǑƛ м плл ǘƛǎΦ Yő Ǿ ǊłƳŎƛ ǎǘŀǾŜōƴƝ 

őłǎǘƛ ƴŀǑƝ ƻōŎŜ ǎŜ ǎǇƻƭǳǵőŀǎǘƝ ƻōŎŜ ул ҈ ƴłƪƭŀŘǻΦ 

4.  

5. [ƻƪŀƭƛǘŀ ǳ [ǳȌŜ 
½ŜƳƴƝ ǇǊłŎŜ ƴŀ ǳǊƻǾƴłƴƝ ǘŜǊŞƴǳ Ǿ ƭƻƪŀƭƛǘŠ ǳ [ǳȌŜ ōȅƭȅ Ǉƻπ

ȊŀǎǘŀǾŜƴȅ Ȋ ŘǻǾƻŘǳ ǇƻȌŀŘŀǾƪǳ ƻōőŀƴǻ ōȅŘƭƝŎƝ Ǿ ƻƪƻƭƝ Ǿȅπ

ƘƻǘƻǾƛǘ ǎǘǳŘƛƛ ōǳŘƻǳŎƝ ƳƻŘǳƭŀŎŜ ǘŜǊŞƴǳΦ ± ǊłƳŎƛ ǎǘŀǾŜōπ

ƴƝŎƘ ǇǊŀŎƝ ǎŜ ƧŜŘƴł ǎŜ ƻ ǇǌŜǇǊŀǾǳ ƳƴƻȌǎǘǾƝ р нлл Ƴо Ƴŀπ

ǘŜǊƛłƭǳ ŀ ƧŜƘƻ ǳǊƻǾƴłƴƝ ƴŀ ƳƝǎǘŠΣ ŎƻȌ ƧŜ ǇƻƳŠǊƴŠ őŀǎƻǾŠ 

ƴłǊƻőƴł ȊłƭŜȌƛǘƻǎǘΣ ǇǌŜŘŜǾǑƝƳ Ǉŀƪ Ǿ ǇƻŘȊƛƳƴƝŎƘ ƳŠǎƝŎƝŎƘΣ 

ƪŘȅ ǇǌŜǾƭłŘł ŘŜǑǘƛǾŞ ǇƻőŀǎƝΦ ± ǎƻǳőŀǎƴƻǎǘƛ ƧŜ ȊŀƧƛǑǘŠƴ ōŜȊπ

ǵǇƭŀǘƴȇ ƴłǾƻȊ ȊŜƳƛƴȅ ƻŘ ǎǘŀǾŜōƴƝ ŦƛǊƳȅ w¦C! ±ŜƭƪŞ bŠƳπ

őƛŎŜΦ Wŀƪȇƪƻƭƛ ŘŀƭǑƝ Ǉƻǎǳƴ ȊŜƳƴƝŎƘ ǇǊŀŎƝ ƳǻȌŜ ƳƝǘ Ȋŀ ƴłǎƭŜπ

ŘŜƪ ȊǇƻǇƭŀǘƴŠƴƝ ǇǌŜǇǊŀǾȅ ȊŜƳƛƴȅ ŀ ǘŀƪŞ ƻŘŘłƭŜƴƝ ǾȇǎŀŘōȅ 

ǎǘǊƻƳǻ Ǿ ƭƻƪŀƭƛǘŠΦ 5ƻ ǘŜǊƳƝƴǳ ǳȊłǾŠǊƪȅ ȊǇǊŀǾƻŘŀƧŜ ƴŜōȅƭȅ 

ȊƴłƳȅ ǇƻŘǊƻōƴƻǎǘƛΣ ƪŘȅ ōǳŘŜ ǾŜŘŜƴƝ ƻōŎŜ ƳƻŎƛ ȊŀƘłƧƛǘ 

ǘȅǘƻ ǇǊłŎŜΣ ŀōȅ ǎŜ ǎƛǘǳŀŎŜ ŘłƭŜ ƴŜǾȅƘǊƻŎƻǾŀƭŀΣ ǾŠǌƝƳ ŀƭŜΣ 

ȌŜ ōǳŘŜ ŘƻǎŀȌŜƴƻ ǎƘƻŘȅ ŀ Ǿ ŘƻōŠ ǾȅŘłƴƝ ǘƻƘƻǘƻ őƝǎƭŀ ȊǇǊŀπ

ǾƻŘŀƧŜ ǳȌ ōǳŘƻǳ ȊŀƘłƧŜƴȅ ȊŜƳƴƝ ǇǊłŎŜΦ 

6.  

7. włŘ ōȅŎƘ ǳǾŜŘƭ ƴŀ ǇǊŀǾƻǳ ƳƝǊǳ ƛ ȊłƳŠǊ ǾȇǎǘŀǾōȅ ƪƻƳǳƴƛǘπ

ƴƝƘƻ ŘƻƳǳ ǎŜƴƛƻǊǻ Ǿ ƭƻƪŀƭƛǘŠΦ ± ǎƻǳőŀǎƴƻǎǘƛ ƧŜ ȊƳŠƴƻǳ 

ǵȊŜƳƴƝƘƻ Ǉƭłƴǳ ǇƻǳȊŜ ǇƻǾƻƭƻǾłƴŀ ǇƭƻŎƘŀ ǾŜƭƛkosti cca 

тлл ƳнΣ ƪŘŜ ƳǻȌŜ ōȇǘ ƻōƧŜƪǘ ǎƛǘǳƻǾłƴΦ tƻƪǳŘ ōǳŘŜ ǾȅƘƭłπ

ǑŜƴ ǾƘƻŘƴȇ ŘƻǘŀőƴƝ ǇǊƻƎǊŀƳ ǎ ǾȅǎƻƪȇƳ ǇƻŘƝƭŜƳ ŘƻǘŀŎŜ 

(80- фл҈ύΣ ƳǻȌŜ ǘŜǇǊǾŜ ǾŜŘŜƴƝ ƻōŎŜ Ǉƻ ȊƧƛǑǘŠƴƝ ȊłƧƳǳ ƻōπ

őŀƴǻ ƻ ǘƻǘƻ ȊŀǌƝȊŜƴƝ ǇǌƛǇǊŀǾƛǘ ǇǊƻƧŜƪǘƻǾƻǳ ŘƻƪǳƳŜƴǘŀŎƛΣ 

ǾȅǌƝŘƛǘ ǎǘŀǾŜōƴƝ ǇƻǾƻƭŜƴƝ ŀ ǇǊƻƧŜƪǘ ǊŜŀƭƛȊƻǾŀǘΦ tǌŜŘǇƻƪƭłŘł 

ǎŜ ǾȇǎǘŀǾōŀ мл- ǘƛ ƴłƧŜƳƴƝŎƘ ƴƝȊƪƻƳŜǘǊłȌƴƝŎƘ όпл- 50 m2) 

ōŜȊōŀǊƛŞǊƻǾȇŎƘ ŀ ƴƝȊƪƻŜƴŜǊƎŜǘƛŎƪȇŎƘ ōȅǘǻ ǇƻǎǘŀǾŜƴȇŎƘ 

Ƨŀƪƻ ǎŀƳƻǎǘŀǘƴȇ ǌŀŘƻǾȇ ƪƻƳǇƭŜȄΣ ǳ ƪǘŜǊŞƘƻ ōȅ ōȅƭƻ 

ƳƻȌƴƻ ǇǊƻǾŞǎǘ ǾȇǎǘŀǾōǳ ŘƭŜ ǇƻǘǌŜō ƛ Ǿ ƴŠƪƻƭƛƪŀ ŜǘŀǇłŎƘΦ 

tƻŘƻōƴł ǾȇǎǘŀǾōŀ ƧŜ ǊŜŀƭƛȊƻǾłƴŀ ƴŀǇǌΦ ǾŜ ±ŜƭƪȇŎƘ tŀǾƭƻπ

ǾƛŎƝŎƘΣ ǳƭΦ .ǌƝ aǊǑǘƝƪǻΦ  

 

LƴǘŜƴȊƛŦƛƪŀŎŜ 2h± 
± ƳŠǎƝŎƛ őŜǊǾŜƴŎƛ ŘƻǑƭƻ ƴŀ őƛǎǘƝǊƴŠ ƻŘǇŀŘƴƝŎƘ ǾƻŘ ƪ Ǉƻπ

ǊǳǑŜ ǌƝŘƝŎƝ ƧŜŘƴƻǘƪȅ ƻǾƭłŘŀŎƝƘƻ ǎȅǎǘŞƳǳΣ ǘŀƪȌŜ ǎȅǎǘŞƳ ƴŜπ

ƳƻƘƭ ǇǊŀŎƻǾŀǘ Ǿ ŀǳǘƻƳŀǘƛŎƪŞƳ ǊŜȌƛƳǳΦ ¢ŀǘƻ ǇƻǊǳŎƘŀ ǎŜ 

nejǾƝŎŜ ǇǊƻƧŜǾƛƭŀ Ǉǌƛ ŘłǾƪƻǾłƴƝ ƪȅǎƭƝƪǳ Řƻ ōƛƻƭƻƎƛŎƪŞ ƴłπ

ŘǊȌŜΣ ƪŘȅ Ȋŀ ǎƻǳőŀǎƴŞƘƻ Ǿȇǎƪȅǘǳ ŘƭƻǳƘƻŘƻōŠ ǾȅǎƻƪȇŎƘ 

teplot, pǊŀǾŘŠǇƻŘƻōƴŠ ǘŀƪŞ ƴłǘƻƪǳ ƴŜǇƻǾƻƭŜƴȇŎƘ ƭłǘŜƪ 

ƴŀ 2h±Σ ƴŀǎǘŀƭ ƪƻƭŀǇǎ ŀƪǘƛǾŀőƴƝƘƻ ǇǊƻŎŜǎǳ ōƛƻƭƻƎƛŎƪŞƘƻ 

őƛǑǘŠƴƝ ƻŘǇŀŘƴƝŎƘ ǾƻŘΦ 5ƻǑƭƻ ǘƝƳ ƪ ƻŘǳƳǌŜƴƝ ǾŜǑƪŜǊŞƘƻ 

ŀƪǘƛǾƻǾŀƴŞƘƻ ƪŀƭǳ ǘǾƻǌŜƴŞƘƻ ȌƛǾȇƳƛ ƳƛƪǊƻƻǊƎŀƴƛǎƳȅΣ ŎƻȌ 

ǎŜ ǇǊƻƧŜǾƛƭƻ ƻƪŀƳȌƛǘȇƳ ŀƳƻƴƛŀƪłƭƴƝƳ ȊłǇŀŎƘŜƳ Ǿ ƭƻƪŀπ

ƭƛǘŠΦ /Ŝƭȇ ǇǊƻŎŜǎ ŀƪǘƛǾŀŎŜ ƴŜōȅƭƻ ƧŜŘƴƻŘǳŎƘŞ ƻōƴƻǾƛǘ- od-

ǳƳǌŜƭȇ ƪŀƭ ƳǳǎŜƭ ōȇǘ ƻŘǎǘǊŀƴŠƴ ŀ ƻƪȅǎƭƛőƻǾłƴƝ ŀƪǘƛǾŀőƴƝ 

ƴłŘǊȌŜ ōȅƭƻ ȊǾȇǑŜƴƻ ƴŀ ƳŀȄƛƳłƭƴƝ ǵǊƻǾŜƶΦ !ǎƛ Ǉƻ ǘǌŜŎƘ 
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ƴŀ 2h± ƴŀǎǘŀƭ ƪƻƭŀǇǎ ŀƪǘƛǾŀőƴƝƘƻ ǇǊƻŎŜǎǳ ōƛƻƭƻƎƛŎƪŞƘƻ őƛǑǘŠƴƝ ƻŘπ

ǇŀŘƴƝŎƘ ǾƻŘΦ 5ƻǑƭƻ ǘƝƳ ƪ ƻŘǳƳǌŜƴƝ ǾŜǑƪŜǊŞƘƻ ŀƪǘƛǾƻǾŀƴŞƘƻ kalu 

ǘǾƻǌŜƴŞƘƻ ȌƛǾȇƳƛ ƳƛƪǊƻƻǊƎŀƴƛǎƳȅΣ ŎƻȌ ǎŜ ǇǊƻƧŜǾƛƭƻ ƻƪŀƳȌƛǘȇƳ 

ŀƳƻƴƛŀƪłƭƴƝƳ ȊłǇŀŎƘŜƳ Ǿ ƭƻƪŀƭƛǘŠΦ /Ŝƭȇ ǇǊƻŎŜǎ ŀƪǘƛǾŀŎŜ ƴŜōȅƭƻ 

ƧŜŘƴƻŘǳŎƘŞ ƻōƴƻǾƛǘ- ƻŘǳƳǌŜƭȇ ƪŀƭ ƳǳǎŜƭ ōȇǘ ƻŘǎǘǊŀƴŠƴ ŀ ƻƪȅǎƭƛőƻπ

ǾłƴƝ ŀƪǘƛǾŀőƴƝ ƴłŘǊȌŜ ōȅƭƻ ȊǾȇǑŜƴƻ ƴŀ ƳŀȄƛƳłƭƴƝ ǵǊƻǾŜƶΦ !ǎƛ Ǉƻ 

ǘǌŜŎƘ ǘȇŘƴŜŎƘ ƧǎƳŜ ƳƻƘƭƛ ƪƻƴǎǘŀǘƻǾŀǘ ǇƻƳŀƭŞ ƴŀōƝƘłƴƝ ŀƪǘƛǾŀŎŜ Řƻ 

ƴƻǊƳłƭǳΦ tƻőłǘƪŜƳ ƳŠǎƝŎŜ ǎǊǇƴŀ ōȅƭŀ ǘŀƪŞ ƻǎŀȊŜƴŀ ƴƻǾł ǌƝŘƝŎƝ ƧŜŘπ

ƴƻǘƪŀΦ tƻ ǇǊƻƧŜŘƴłƴƝ ŎŜƭŞ ǇǊƻōƭŜƳŀǘƛƪȅ ǎ ƻŘōƻǊƴƝƪȅ bylo konstato-

ǾłƴƻΣ ȌŜ ǎǘłǾŀƧƝŎƝ ŘƳȅŎƘŀŘƭŀ ŀ ǇǊƻǾȊŘǳǑƶƻǾŀŎƝ ŜƭŜƳŜƴǘȅ ŀƪǘƛǾŀőƴƝ 

ƴłŘǊȌŜ Ƨǎƻǳ ǎŎƘƻǇƴȅ Ǉƭƴƛǘ ǎǾƻǳ ŦǳƴƪŎƛ ǇƻǳȊŜ Ǉǌƛ ōŠȌƴŞƳ ŀ ōŜȊǇǊƻπ

ōƭŞƳƻǾŞƳ ǇǊƻǾƻȊǳΣ Ǉǌƛ ƳƛƳƻǌłŘƴȇŎƘ ǎƛǘǳŀŎƝŎƘ ǾǑŀƪ ƧƛȌ ƴŜƳŀƧƝ Ǉƻπ

ǘǌŜōƴƻǳ ƻōƧŜƳƻǾƻǳ ƪŀǇŀŎƛǘǳ ŀ ōȅƭƻ ōȅ ǾƘƻŘƴŞ ƴŀƘǊŀŘƛǘ ƧŜ Ǿȇπ

ƪƻƴƴŠƧǑƝƳ ǎȅǎǘŞƳŜƳΦ ± ǘŞǘƻ ǎƻǳǾƛǎƭƻǎǘƛ ōȅƭȅ ȊŀƘłƧŜƴȅ ǇǊƻƧŜƪőƴƝ 

ǇǊłŎŜ ƴŀ ƴŜƧǾȇƘƻŘƴŠƧǑƝƳ ǎȅǎǘŞƳǳ ƛƴǘŜƴȊƛŦƛƪŀŎŜ 2h± ƴŀ ȊłƪƭŀŘŠ 

ȊƪǳǑŜƴƻǎǘƝ ƧƛȌ ǊŜŀƭƛȊƻǾŀƴȇŎƘ ǎȅǎǘŞƳǻ ǇƻŘƻōƴȇŎƘ őƛǎǘƝǊŜƴΦ tǌŜŘπ

ōŠȌƴȇ ŦƛƴŀƴőƴƝ ƻōƧŜƳ ǘŞǘƻ ƛƴǾŜǎǘƛŎŜ ōǳŘŜ ŎŎŀ м ллл ǘƛǎΦ Yő ōŜȊ 5tIΦ 

tǌŜǎǘƻ ǾǑŀƪ ƴŜƭȊŜ ƻőŜƪłǾŀǘΣ ȌŜ Ǉƻ ǇǊƻǾŜŘŜƴƝ ǘŞǘƻ ƛƴǾŜǎǘƛŎŜ ōǳŘŜ 

prƻǾƻȊ 2h± ōŜȊǇǊƻōƭŞƳƻǾȇ- ŀƪǘƛǾŀőƴƝ ǇǊƻŎŜǎ őƛǎǘƝǊƴȅ ƧŜ ǎǾȇƳ 

ȊǇǻǎƻōŜƳ ȌƛǾȇ ƻǊƎŀƴƛǎƳǳǎ ŀ ǇƻƪǳŘ ƻōőŀƴŞ ƴŜōƻ ǇƻŘƴƛƪŀǘŜƭŞ Ǿȅπ

ǇǳǎǘƝ Řƻ ƪŀƴŀƭƛȊŀŎŜ ƧƛƴŞ ƭłǘƪȅ ƴŜȌ ōŠȌƴȇ ŘƻƳƻǾƴƝ ƻŘǇŀŘ όƴŀǇǌΦ 

ƻǾƻŎƴŞ ǾȇǇŀƭƪȅΣ ǾƛƴƴŞ ƪǾŀǎƴƛŎŜ ƴŜōƻ ƻǇƭŀŎƘ ǾƛƴŀǌǎƪŞ ǘŜŎƘƴƻƭƻπ

ƎƛŜΣ ǾŠǘǑƝ ƳƴƻȌǎǘǾƝ ǾƻŘȅ ǎ ƻōǎŀƘŜƳ ŎǳƪǊǳΣ ŘŜȊƛƴŦŜƪŎŜΣ ƪȅǎŜƭƛƴȅ 

ƴŜōƻ ƭƻǳƘȅΣ ŀǘŘΦύΣ ŘƻƧŘŜ ƪŜ ȊƘǊƻǳŎŜƴƝ ǇǊƻŎŜǎǳ ŀƪǘƛǾŀŎŜ 2h± 

ȊƴƻǾǳΦ ¦ǾŀȌƻǾŀƴł ƛƴǘŜƴȊƛŦƛƪŀŎŜ Ǉŀƪ ƳŜƴǑƝ ƘŀǾłǊƛŜ ŘƻƪłȌŜ ǎƴłȊŜ 

ǇǌŜƪƭŜƴƻǳǘΣ ǳ ǘƻǘłƭƴƝƘƻ ƪƻƭŀǇǎǳ ǇƻǳȊŜ ǇƻƳǻȌŜ ǳǊȅŎƘƭƛǘ ǇǊƻŎŜǎ ƴłπ

ǾǊŀǘǳ Řƻ ƴƻǊƳłƭǳ ƻ ƴŠƪƻƭƛƪ ŘƴƝΦ ¦ ǘƻƘƻǘƻ ǘȅǇǳ ǇƻǊǳŎƘ ǎŜ ǘŜŘȅ ƴŜπ

ƧŜŘƴł ƻ ǘƻΣ ȌŜ 2h± ƴŜŦǳƴƎǳƧŜ ǎǇǊłǾƴŠΣ ŀƭŜ ȌŜ ƴŠƪŘƻ Ȋ ƴłǎΣ ƻōőŀƴǻ 

{ǘŀǊƻǾƛőŜƪ ǾȅǇǳǎǘƛƭ Řƻ ƪŀƴŀƭƛȊŀŎŜ ƴŠŎƻΣ Ŏƻ ǘŀƳ ƴŜǇŀǘǌƝΦ .ƻƘǳȌŜƭ 

ǘƝƳ Ǉŀƪ ǘǊǇƝƳŜ ǾǑƛŎƘƴƛΦ 

 

{ŜőŜƴƝ ǇǌƝƪƻǇǻ ǘǊŀƪǘƻǊŜƳ 
± ƳŠǎƝŎƛ őŜǊǾŜƴŎƛ ŘƻŘŀƭŀ ŦƛǊƳŀ !ƎǊƻǘŜŎ ŀΦǎΦ IǳǎǘƻǇŜőŜ ǇǌƝƪƻǇƻǾŞ 

ǊŀƳŜƴƻ CŜƳŀŎ 5h/ олн ǎ ƘƻǊƛȊƻƴǘłƭƴƝƳ ŘƻǎŀƘŜƳ с ƳΦ .ŜȊǇǊƻπ

ǎǘǌŜŘƴŠ Ǉƻ ƧŜƘƻ ƻǎŀȊŜƴƝ ŘƻŘŀǾŀǘŜƭŜƳ ƴŀ ǘǊŀƪǘƻǊ ōȅƭƻ ȊŀƘłƧŜƴƻ ǎŜπ

őŜƴƝ ǇǌƝƪƻǇǻ {ǘŀǊƻǾƛőǎƪŞƘƻ Ǉƻǘƻƪŀ ŀ ǇǌƝƪƻǇǻΣ ǇǌƝǇŀŘƴŠ ƪǊŀƧƴƛŎ Ǉƻƭπ

ƴƝŎƘ ŎŜǎǘ Ǉƻ ŎŜƭŞƳ ƪŀǘŀǎǘǊǳΦ ½łǊƻǾŜƶ ōȅƭȅ ǊŜŘǳƪƻǾłƴȅ ƪŜǌŜ ǇƻŘŞƭ 

ŎŜǎǘΣ ƪǘŜǊŞ ōǊłƴƛƭȅ ǇǊǻƧŜȊŘǳ ǾƻȊƛŘŜƭ ŀ ǘŀƪŞ ƪŜǌŜ ƴŀ ƻƪǊŀƧƝŎƘ ȊŜƳŠπ

ŘŠƭǎƪȅ ƻōŘŠƭłǾŀƴŞ ǇǻŘȅΦ 

tǊƻǾƻȊ ȊłŎƘȅǘƴŞƘƻ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ 
hŘ ммΦ őŜǊǾƴŀ нлнн ȊŀƘłƧƛƭŀ ƻōŜŎ {ǘŀǊƻǾƛőƪȅ Ǿ ǇƭŀŎŜπ

ƴŞm ǊŜȌƛƳǳ ǇǊƻǾƻȊ ȊłŎƘȅǘƴŞƘƻ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ ǳ ƘƭŀǾƴƝ 

ǎƛƭƴƛŎŜ ǾŜ ǎƳŠǊǳ ƴŀ IǳǎǘƻǇŜőŜΦ h ǇǊƻǾƻȊ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ 

ǎŜ ǎǘŀǊŀƭŀ ǾȌŘȅ ŘǾƻǳőƭŜƴƴł ƻōǎƭǳƘŀ ȊŜ ǎƪǳǇƛƴȅ мл ōǊƛƎłŘπ

ƴƝƪǻΣ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝ ƭƝǎǘŜƪ ǇǊƻ ƻǎƻōƴƝ ŀǳǘƻƳƻōƛƭ ǎǘłƭ рл YőΣ ǇǊƻǾƻȊ ōȅƭ 

ƪŀȌŘƻŘŜƴƴŠ ƻŘ у ƘƻŘ ς му ƘƻŘΣ Ǿ ǇǊǾƴƝ ǇƻƭƻǾƛƴŠ őŜǊǾƴŀ ŀ ōŠƘŜƳ 

ǎǊǇƴŀ ōȅƭ ǇǊƻǾƻȊ ȊǇƻǇƭŀǘƴŠƴ ƻŘ ф ƘƻŘ - 1с ƘƻŘΦ tƭŀŎŜƴȇ ǊŜȌƛƳ ōȅƭ 

ǳƪƻƴőŜƴ мпΦуΦΣ ŘłƭŜ ōǳŘŜ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ ƳƻȌƴƻ ǾȅǳȌƝǾŀǘ ōŜȊ ǇƻǇƭŀǘƪǳ 

Ǿ ǊŜȌƛƳǳ ǎǘŀƴŘŀǊŘƴƝ ƻōƻǳǎƳŠǊƴŞ ƪƻƳǳƴƛƪŀŎŜΦ 

± ǳǾŜŘŜƴŞƳ ƻōŘƻōƝ ǾȅŘŀƭŀ ƻōǎƭǳƘŀ ŎŜƭƪŜƳ мм л26 ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ 

ƭƝǎǘƪǻΣ ŎƻȌ ƧŜ ƻ н122 ƪǎ ƳŞƴŠ ƴŜȌ Ǿ ƭƻƶǎƪŞƳ ǊƻŎŜΦ ±ȇƴƻǎ Ȋ ǇŀǊƪƻǾπ

ƴŞƘƻ ǇƻŘƭŞƘł ȊŘŀƴŠƴƝ ǾŜ ǾȇǑƛ нм ҈Φ błƪƭŀŘȅ ƴŀ ǇǊƻǾƻȊ ǇŀǊƪƻǾƛǑǘŠ 

Ǿ ƭŜǘƻǑƴƝƳ ǊƻŎŜ Ǉŀƪ ƳǻȌŜƳŜ ǾȅőƝǎƭƛǘ ŘƻǇƭƴŠƴƝƳ ǇǌŜƴƻǎƴŞƘƻ Řƻπ

ǇǊŀǾƴƝƘƻ ȊƴŀőŜƴƝ ǾŜ ǾȇǑƛ нл ǘƛǎΦ YőΣ ǘƛǎƪŜƳ ǇŀǊƪƻǾŀŎƝŎƘ ƭƝǎǘƪǻ ǾŜ ǾȇǑƛ 

у ǘƛǎΦ YőΣ ǇǊƻǾƻȊŜƳ ƳƻōƛƭƴƝŎƘ ǘƻŀƭŜǘ ǾŜ ǾȇǑƛ мн ǘƛǎΦ YőΣ ŀŘƳƛƴistra-

ǘƛǾƴƝ őƛƴƴƻǎǘƝ ǾŜ ǾȇǑƛ ол ǘƛǎΦ Yő όƻŘƘŀŘύ ŀ ǵƘǊŀŘƻǳ ƻŘƳŠƴȅ ōǊƛƎłŘπ

ƴƝƪǻ ǾŜ ǾȇǑƛ м34 ǘƛǎΦ YőΦ tŀǊƪƻǾƛǑǘŠ ōȅƭƻ ǘŜŘȅ Ǿ ǳǾŜŘŜƴŞƳ ƻōŘƻōƝ 

ǇǊƻǾƻȊƻǾłƴƻ ǎŜ ȊƛǎƪŜƳ ǾŜ ǾȇǑƛ ŎŎŀ н5л ǘƛǎΦ YőΦ 

 

hǇǊŀǾŀ ŘŠǘǎƪȇŎƘ ƘǌƛǑǙ 
± ƳŠǎƝŎƛ ǎǊǇƴǳ ǇǊƻǾŜŘƭƛ ǇǊŀŎƻǾƴƝŎƛ ƻōŎŜ ƴłǘŠǊȅ ǾǑŜŎƘ ŘǌŜǾŠƴȇŎƘ 

ǇǊǾƪǻ ŘŠǘǎƪŞƘƻ ƘǌƛǑǘŠ Ȋŀ ōǳŘƻǾƻǳ ǑƪƻƭȅΦ ½łǊƻǾŜƶ ōȅƭȅ ǇǊƻǾŜŘŜƴȅ 

ƻǇǊŀǾȅΣ ǇǌƝǇŀŘƴŠ ǾȇƳŠƴŀ ǇƻǑƪƻȊŜƴȇŎƘ őłǎǘƝ ŘǌŜǾŠƴȇŎƘ ǇǊǾƪǻ ŀ 

ǘŀƪŞ ǾȇƳŠƴŀ ǇƝǎƪǳ Ǿ ŘŠǘǎƪŞƳ ǇƝǎƪƻǾƛǑǘƛΦ ¢ŀ ōȅƭŀ ȊłǊƻǾŜƶ ǇǊƻǾŜŘŜƴŀ 

ƛ Ǿ ǇƝǎƪƻǾƛǑǘƛ ǾŜ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝƳ ŀǊŜłƭǳΦ 

 

¦ǇƻȊƻǊƴŠƴƝ 
h¨ ȌłŘł ƻōőŀƴȅΣ ŀōȅ ǳƪƭłŘŀƭƛ ǘǌƝŘŠƴȇ ƻŘǇŀŘ Řƻ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǻ ƴŀ ǇŀǇƝǊ 

ŀ Ǉƭŀǎǘ ǘŀƪΣ ŀōȅ ōȅƭ ǾƪƭłŘŀƴȇ ƻŘǇŀŘ ȊƳłőƪƴǳǘȇ ƴŜōƻ ǳǊƻǾƴŀƴȇ ŀ ǘƝƳ 

ŜƭƛƳƛƴƻǾŀƴȇ ƧŜƘƻ ƻōƧŜƳ ƴŀ Ŏƻ ƳƻȌƴł ƴŜƧƳŜƴǑƝ ƘƻŘƴƻǘǳΦ WŜ ǘŜŘȅ 

ȊŀǇƻǘǌŜōƝ ǇƭŀǎǘƻǾŞ ƭłƘǾŜ όƻŘ ǾƻŘȅΣ ŀƭŜ ƛ ƻƭŜƧǻΣ ǇǌƝǇΦ ǇǊŀŎƝŎƘ ƎŜƭǻ ŀ 

ŀǾƛǾłȌƝύ ǎŜǑƭłǇƴƻǳǘ ŀ ȊƴƻǾǳ ǳǘŠǎƴƛǘ ȊŀǑǊƻǳōƻǾŀƴȇƳ ǾƝőƪŜƳΣ ǇŀǇƝπ

ǊƻǾŞ ƪǊŀōƛŎŜ ŀ ƪŀǊǘƻƴȅ ǊƻȊƭƻȌƛǘ ƴŜōƻ ǘŀƪŞ ǎŜǑƭłǇƴƻǳǘΦ tƻƪǳŘ ōǳπ

ŘŜƳŜ ȊŀŎƘƻǾłǾŀǘ ǘŜƴǘƻ ǇƻǎǘǳǇΣ ŘƻƪłȌƝ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊȅ ƴŀ ǘǌƝŘŠƴȇ ƻŘπ

ǇŀŘ ǇƻƧƳƻǳǘ ƴŠƪƻƭƛƪŀƴłǎƻōƴŠ ǾŠǘǑƝ ƳƴƻȌǎǘǾƝ ƻŘǇŀŘǳΣ ƴŜȌ ǘƻƳǳ 

ōǳŘŜ Ǿ ƻǇŀőƴŞƳ Ǿ ǇǌƝǇŀŘŠΣ ƪŘȅ ƴŜōǳŘŜƳŜ ƧŜƘƻ ƻōƧŜƳ ǊŜŘǳƪƻǾŀǘΦ 

.ǳřƳŜ ǇǊƻǎƝƳ ƻƘƭŜŘǳǇƭƴƝ ƪŜ ǎǾȇƳ ǎǇƻƭǳƻōőŀƴǻƳΣ ƪǘŜǌƝ ǇǌƛƧŘƻǳ 

ǳƭƻȌƛǘ ƻŘǇŀŘ ƪŜ ƪƻƴǘŜƧƴŜǊǻƳ Ǉƻ ƴłǎΦ 

Text a foto VD 

 

 

th5=Yh±#bN 
5ŠƪǳƧŜƳŜ CƛƭƛǇƻǾƛ tǊƻŎƘłȊƪƻǾƛ Ȋŀ ǇƻǎƪȅǘƴǳǘƝ н ƪǎ ǎǘłǊƪƻǾǎƪȇŎƘ  

ƪƻǑƛƭΣ н ƪǎ ǎƪƭŜǇƴƛŎƪȇŎƘ ȊłǎǘŠǊ ŀ ǎǘłǊƪƻǾǎƪȇŎƘ ōƻǘΦ 

±ǑŜ ƧŜ ƪ ȊŀǇǻƧőŜƴƝ ƴŀ ƻōŜŎƴƝƳ ǵǌŀŘŠΦ

               ODPADOVÆ HOSPOD¾ŕSTVÊ              

           svoz odpadu                           svoz bioodpadu     

     Z¾ŕÊ 

   stŖeda 7. 9. 2022                         Ċtvrtek 8. 9. 2022 

   stŖeda 21. 9. 2022                    Ċtvrtek 22. 9. 2022 

      ŕÊJEN 

   stŖeda 5. 10. 2022                    Ċtvrtek 6. 10. 2022 

   stŖeda 19. 10. 2022               Ċtvrtek 20. 10. 2022 

  

stŖeda 13. 7. 2022                  Ċtvrtek 14. 7. 2022 

    stŖeda 27. 7. 2022                  Ċtvrtek 28. 7. 2022 

        SRPEN 

   stŖeda 10. 8. 2022                   Ċtvrtek 11. 8. 2022 

   stŖeda 24. 8. 2022                   Ċtvrtek 25. 8. 2022 

 

stŖeda 4. 5. 2022                     Ċtvrtek 5. 5. 2022 

    stŖeda 18. 5. 2022                  Ċtvrtek 19. 5. 2022 

        Ċerven 

(HK) 

 




